

DAKWAH

JURNAL KAJIAN DAKWAH DAN KEMASYARAKATAN

LINDA MAULIDAH DAN UWES FATHONI

Dakwah Persaudaraan Islam dalam *Short Movie*

**NENG FANI OKTAVIANI, JUFRIL HALIM, dan
M. TAUFIK HIDAYATULLAH**

Peran Kelembagaan Dakwah dalam Penguatan Kemandirian
Anak Jalanan: Kasus Rumah Singgah Bina Anak Partawi
Jakarta Selatan

NIDA ARAFAT DAN MUHAMMAD ZEN

Difusi Inovasi Penggunaan Aplikasi Dakwah: Studi
Fenomenologi pada Pengguna Aplikasi Yaumi di
Pesantren Luhur Sabilussalam Ciputat

TASMAN

Gerakan Islam dan Ketidakadilan Sosial: Sikap Anti Amerika di
Kalangan Masyarakat Muslim

NURUL HIDAYATI

Strategi Pengembangan Prodi PMI FIDKOM UIN Jakarta dalam
Menyikapi Ekonomi Asean (Mea)

SAHIRUL AMIN

Islam, Multikulturalisme, dan Pancasila

Daftar Isi

- 86 Linda Maulidah Dan Uwes Fathoni**
Dakwah Persaudaraan Islam Dalam *Short Movie*
- 104 Neng Fani Oktaviani, Jufri Halim, dan M. Taufik Hidayatullah**
Peran Kelembagaan Dakwah Dalam Penguatan Kemandirian Anak Jalanan: Kasus Rumah Singgah Bina Anak Pantiwi Jakarta Selatan
- 121 Nida Arafat dan Muhammad Zen**
Difusi Inovasi Penggunaan Aplikasi Dakwah: Studi Fenomenologi Pada Pengguna Aplikasi Yaumi Di Pesantren Luhur Sabilussalam Ciputat
- 133 Tasman**
Gerakan Islam Dan Ketidakadilan Sosial: Sikap Anti Amerika Di Kalangan Masyarakat Muslim
- 149 Nurul Hidayati**
Strategi Pengembangan Prodi Pmi Fickom Un Jakarta Dalam Menyikapi Ekonomi Asean (Mea)
- 169 Sahirul Amin**
Islam, Multikulturalisme, Dan Pancasila

**Difusi Inovasi Penggunaan Aplikasi Dakwah:
Studi Fenomenologi pada Pengguna Aplikasi Yaumi di
Pesantren Luhur Sabilussalam Ciputat**

**Oleh:
Nida Arafat & Muhamad Zen**

Abstrak:

Penelitian ini ingin mengetahui bagaimana difusi inovasi terjadi di pesantren luhur sabilussalam, dengan latar belakang adanya pergeseran media dakwah dalam perkembangan teknologi komunikasi, adanya sebuah inovasi dalam dakwah yakni dakwah melalui platform mobile, yaitu aplikasi yaumi, yang merupakan aplikasi yang diperuntukan bagi muslim, yang di dalamnya terdapat fitur-fitur islami untuk mendukung peningkatan ibadah seorang muslim.

Pisau analisis penelitian ini menggunakan teori Difusi Inovasi yang dikemukakan oleh Roger Everett, Teknik penelitian ini menggunakan metode penelitian fenomenologi. Penelitian fenomenologi mencoba menjelaskan makna konsep atau fenomena dalam pengalaman yang didasari oleh kesadaran pada beberapa individu. Fenomena yang dikaji dalam penelitian ini adalah penggunaan aplikasi Yaumi oleh Mahasantri pesantren luhur sabilussalam.

Dalam menjawab pertanyaan mayor dan minor di atas, didasarkan pada teori difusi inovasi, terdapat dua poin utama, yaitu elemen difusi inovasi dan proses putusan difusi inovasi. Dalam elemen difusi inovasi terdapat empat unsur yang telah terbukti diantaranya: adanya sesuatu yang dianggap baru (Inovasi) oleh khalayak, mempunyai saluran dalam penyebaran inovasinya, adanya dimensi waktu mulai dari penyebaran hingga penerimaan inovasi, dan mempunyai segmentasi yang dituju. Selanjutnya proses penerimaan inovasi ada lima tahapan yang dilalui oleh pengguna aplikasi yaumi di Pesantren Luhur Sabilussalam, di antaranya: tahap knolage tahap mengetahui aplikasi yaumi, tahap Persuasion (tindakan setelah mengetahui), tahap desition (tahap keputusan), tahap implementasi dan yang terakhir tahap confirmation.

Kata kunci: Difusi Inovasi, Aplikasi Yaumi, Mahasantri Pesantren Luhur Sabilussalam Ciputat.

Pendahuluan

Aktivitas komunikasi yang dialami oleh manusia di era keterbukaan informasi sekarang ini banyak dipengaruhi dengan hadirnya internet. Internet telah mengambil

peran di kehidupan manusia baik secara positif maupun negatif. Setelah terhubung dengan internet setiap orang dapat menikmati dampak positif dari internet. Diantaranya ialah dengan tersedianya